

Expediente: 2016-CML-2024

Honorable Concejo:

Vuestra Comisión de Educación, Cultura, Ciencia e Investigación ha considerado las presentes actuaciones y por unanimidad de los votos emitidos, aconseja sancionar la siguiente:

ORDENANZA

Artículo 1º.- Declárase “Visitante Notable” del Partido de General Pueyrredon al cantante y compositor Andrés Calamaro, por su destacada e ininterrumpida trayectoria y con motivo de su visita a la ciudad de Mar del Plata en el marco de la gira “Agenda 1999”, presentándose en el Estadio Polideportivo “Islas Malvinas” el próximo 6 de diciembre de 2024.

Artículo 2º.- Entréguese copia de la presente, con sus fundamentos, al Sr. Andrés Calamaro en fecha, lugar y horario a convenir.

Artículo 3º.- Comuníquese, etc.-

SALA DE COMISIONES

Educación, Cultura, Ciencia e Investigación, 22-10-2024

Reunión nº 23

FUNDAMENTOS

El presente acto administrativo tiene por objeto otorgar el título “Visitante Notable” del Partido de General Pueyrredon al Sr. Andrés Calamaro, músico y cantante argentino, ícono del rock nacional.

El Sr. Calamaro participó de “Raíces” con tan solo 16 años, la banda argentino-uruguaya de los años '70 que fusionaba candombe, rock, y funk, siendo ya un aspirante a músico en sus días de estudiante secundario.

Formó parte de “Los Abuelos de la Nada” y por ese tiempo compuso exitosos temas de la talla de “Mil Horas” y “Sin Gamulán”.

Debutó como solista en el año 1984 con el disco “Hotel Calamaro” donde algunos de sus temas fueron producidos por Charly García y Fito Páez. Al año siguiente comenzó con el grupo “Las Ligas” y al mismo tiempo registró “Vida Cruel”, su segundo disco con Fernando Samalea (batería), Richard Coleman y Gringui Herrera (guitarras), Fabián Von Quintero (teclados) y Luis Alberto Spinetta como invitado.

En el año 1988 sale “Por Mirarte”, que incluye entre otros, los temas: “Loco Por Ti” y “Cartas Sin Marcar”. Su cuarto álbum “Nadie Sale Vivo de Aquí” se editó en 1989.

Luego viaja a España y funda la banda “Los Rodríguez” junto a Ariel Rot, sacando cuatro discos. Al mismo tiempo, como solista lanza “Grabaciones Encontradas Volumen 1” en 1993 y “Grabaciones Encontradas Volumen 2”.

En el año 1995 compone la banda de sonido de dos películas: “Caballos Salvajes” y “1000 Boomerangs”. El tema “Media Verónica” fue grabado a beneficio de los indígenas de Chiapas (México) y en el año 1997 lanza “Alta Suciedad” que incluye los temas “Loco” y “Flaca”. Dos años más tarde edita un disco doble titulado “Honestidad Brutal”. En el año 2000 edita “El Salmón”.

En el año 2001 lanza su disco “Duetos” y regresa a la música en el año 2004 con “El Cantante”. “El Regreso” de Andrés Calamaro, es un disco grabado en vivo con 21 temas de diferentes momentos de su carrera, registrados durante las actuaciones que ofreció en el Luna Park los días 18, 19 y 20 de abril de 2005.

En mayo del año 2006 un disco que Calamaro tenía en mente desde hace varios años se vuelve realidad bajo el nombre “Tinta Roja”, disco que rinde homenaje a varios tangos clásicos, grabado entre Madrid y Buenos Aires, que cuenta entre otros grandes músicos con la colaboración de Niño Josele y Juanjo Domínguez. Asimismo lanza “El Palacio de las Flores” con 17 nuevas canciones y le siguió “La Lengua Popular” (2007).

En el año 2009 edita “Obras Incompletas” y al año siguiente sale a la venta “On The Rock”, que cuenta con participaciones de Calle 13, Enrique Bunbury, Pablo Lescano (Damas Gratis) y Vicentico.

En el año 2011 Andrés Calamaro realizó una obra doble llamada “Salmonalipsis Now”, que cuenta con 54 canciones en total, varias de ellas extraídas de su trabajo “El Salmón Box” y algunas inéditas.

En el año 2013 edita su álbum “Bohemio” y en 2015 junto a Enrique Bunbury durante la gira que realizaron en México, publican el álbum en directo que editan bajo el título “Hijos del Pueblo”.

En el 2016 se edita “Grabaciones Encontradas Volumen III - Romaphonic Sessions” y su nuevo álbum “Volumen 11”, en 2018 lanza “Cargar la Suerte”.

En el año 2021 sale su álbum “Dios los cría”, donde reversiona sus éxitos junto a legendarios artistas de la música latina.

Este artista ha dejado una huella imborrable en el rock argentino y español. Su ingenio y agudeza en las letras junto a su carisma en el escenario, lo han convertido en una figura legendaria del rock and roll. Canciones como “Estadio Azteca”, “Loco”, “Paloma”, “El Salmón”, “Flaca”, han pasado a formar parte del cancionero popular.

Este año Andrés Calamaro está recorriendo diferentes plazas de España con el tour “Agenda 1999”. La faceta “Cono Sur,” de su gira comenzará en octubre en Chile, Paraguay y Uruguay. Para noviembre, el cronograma continuará en Jujuy, La Rioja, Mendoza, Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos y la Ciudad de Buenos Aires con tres fechas en el Movistar Arena. La gira culminará el 6 de diciembre en el Estadio Polideportivo “Islas Malvinas” de la ciudad de Mar del Plata.

Subirá al escenario junto a su banda integrada por: Germán Wiedemer en teclados, Mariano Domínguez en bajo, Julián Kanevsky en guitarras y Martín Bruhn en batería.

Desde la productora local anticiparon que “Agenda 1999” promete ser un “viaje nostálgico”. Se centrará especialmente en el disco Honestidad Brutal, lanzado en 1994, celebrando ya sus 30 años de editado, lo que demuestra su compromiso y conexión con su propio legado musical, pero también hará un recorrido por sus grandes éxitos como solista y con “Los Rodríguez” y “Los Abuelos De la Nada”. El Salmón repasará temas clásicos como “Flaca”, “Mil Horas”, “La parte de Adelante”, “Los Chicos” o “Media Verónica”, entre otros temas.

Teniendo en cuenta que el artículo 10º de la Ordenanza N° 19.718 (modificada por la Ordenanza 26.186) establece que: “El título de “Visitante Notable” consiste en el reconocimiento oficial a personas físicas o jurídicas nacionales o extranjeras que se encuentren transitoriamente en el Partido de General Pueyrredon y reúnan cualidades personales y públicas notorias que se destaquen en el ámbito social, cultural, artístico, político, religioso, económico y/o científico. ...” es que se estima oportuno otorgar el presente reconocimiento.

Por ello, el Honorable Concejo Deliberante del Partido de General Pueyrredon otorga el título “Visitante Notable” del Partido de General Pueyrredon al señor Andrés Calamaro, por su destacada e ininterrumpida trayectoria y con motivo de su visita a la ciudad de Mar del Plata en el marco de la gira “Agenda 1999”, presentándose en el Estadio Polideportivo “Islas Malvinas” el próximo 6 de diciembre de 2024.-